

# Erfolgreiche Finanzbildung für Schüler und Studierende

Die Gewinner und Gewinnerinnen vom Planspiel Börse im Geschäftsgebiet der Sparkasse Osterode am Harz stehen fest.

**Osterode.** Am 30. Januar endete der Planspiel Börse Wettbewerb 2023 für mehr als 100.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene. Die engagierten Teilnehmenden nutzten die 17-wöchige Spielzeit, um sich in traditionellen und nachhaltigen Anlagestrategien zu üben und dabei grundlegendes Wissen über die Börse zu erlangen. Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Osterode am Harz beteiligten sich 135 Schüler in 51 Schülerteams.

Diese Spielrunde war geprägt von einem Rekordhoch des DAX zum Jahresende 2023, unterstützt durch sinkende Energiepreise und die Hoffnung auf sinkende Zinsen. Dies führte zu hohen Gewinnen für die Teilnehmenden im Planspiel Börse. Teams, die auf Rheinmetall, Amazon, Nvidia und Telsa setzten, erzielten mit rund 1,3 Millionen virtuellen Aufträgen einen beeindruckenden Gesamtumsatz von über 4,3 Milliarden Euro.



**Der erste Platz in der Depotgesamtbewertung geht an das Team „wearerich4“ von der einjährigen Berufsfachschule – Wirtschaft der BBS 1 in Osterode. Schulleiter Holger Pelz und Christian Koch als betreuender Lehrer sind stolz auf den Erfolg ihrer Schüler.**

SPARKASSE OSTERODE



**Vom Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium in Herzberg gehören drei Spielgruppen zu den Gewinnern: In der Nachhaltigkeitsbewertung auf Platz eins das Team „Boersen Buben“, auf Platz drei das Team „Börsen-Berserker“ und in der Depotgesamtbewertung auf Platz drei das Team „Hos und Hop“.**

SPARKASSE OSTERODE

## Onlinebasiertes Lernspiel

Die Sparkasse Osterode am Harz veranstaltet das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen.

Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen. Neben Sparkassen in Deutschland sind auch Teilnehmende aus Frankreich und Luxemburg sowie Lateinamerika, Albanien und Vietnam dabei.

## Geldpreise für die besten Teams

Die erfolgreichsten drei Teams im Geschäftsgebiet der Sparkasse Osterode am Harz werden mit Geldpreisen belohnt. Dabei werden nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtbewertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert. In der Depotgesamtbewertung steigerte das Gewinner-Team „wearerich4“ von der Berufsbildende Schulen I in Osterode am Harz das Startkapital von 50.000 Euro auf 62.898,98 Euro. In der Nachhaltigkeitsbewertung erwirtschaftete das Team „Boersen Buben“ vom Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasiums in Herzberg am Harz den höchsten Nachhaltigkeitssertrag mit 3.166,55 Euro.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel: Am 1. Oktober startet das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde.

Weitere Informationen gibt es auf: [planspiel-boerse.de](https://www.planspiel-boerse.de)



**Das Team „Die heiligen drei Aktionäre“ des Tilman-Riemenschneider-Gymnasium Osterode am Harz belegte den zweiten Platz in der Depotgesamtbewertung. Oberstudiendirektor Dietmar Telge und Kevin Herz von der Sparkasse Osterode am Harz gratulieren zum Erfolg.**

SPARKASSE OSTERODE



**Das Team „caridioso“ der Oberschule Hattorf nahm strahlend den Geldpreis von Viktoria Ulmann für den zweiten Platz in der Nachhaltigkeitsbewertung entgegen. Mit auf dem Foto der betreuende Lehrer Dominik Müller, Schulleiter Nils Passian und die stellvertretende Schulleiterin Ulla Hoche.**

SPARKASSE OSTERODE